

Fernando Larraín regresa a Chile para asumir la vicepresidencia ejecutiva de Comunicaciones, Marketing y Estudios de Santander

Eso fue lo que informó el gerente general de Banco Santander Chile, Román Blanco, a los trabajadores de la entidad de capitales españoles, donde anunció la llegada del economista, exgerente general de la Asociación de AFP, quien hasta ahora se encontraba viviendo en Washington, EE.UU., trabajando como consultor a tiempo parcial del Banco Mundial.

MARIANA MARUSIC

“Quiero compartir con ustedes que con el objetivo de proyectar los avances alcanzados en los últimos años en gestión de personas, reputación corporativa y sostenibilidad, y asimilar nuestra estructura a la orgánica prevaleciente en el grupo, Banco Santander Chile contará con una nueva vicepresidencia ejecutiva de personas (VPE), que será encabezada por Paula Meléndez Cubillos, y una VPE de Comunicaciones, Marketing y Estudios, que será liderada por Fernando Larraín Aninat; ambos con reporte directo a la gerencia general”.

Así comienza un comunicado interno que envió el gerente general de Banco Santander Chile, Román Blanco, a los trabajadores de la entidad de capitales españoles, donde anunció la llegada del economista Fernando Larraín, exgerente general de la Asociación de AFP, quien hasta ahora se encontraba viviendo en Washington, Estados Unidos, trabajando como consultor a tiempo parcial del Banco Mundial.

En el comunicado Blanco informó que “estos cambios se dan tras la decisión de María Eugenia de la Fuente, de iniciar una nueva fase en su carrera luego de 8 años en Santander, donde lideró las áreas de Personas, Comunicaciones y Sostenibilidad, alcanzando en cada una estas dimensiones resultados que nos han posicionado en lugares de liderazgo tanto a nivel de Chile como del grupo, con logros como la certificación Top Employers, el primer lugar en GPTW, la obtención del Sello Igualdad Conciliación y el ingreso del banco al exigente grupo de Mercados Emergentes del Índice Dow Jones”.

De esta manera, el cargo de María Eugenia de la Fuente se dividirá en dos, que es

el modo en opera la estructura de Santander en España, donde personas y comunicaciones funcionan por separado.

“En el contexto de estas definiciones, las actuales áreas de Comunicaciones Corporativas, Marketing y Estudios, y sus responsables, quedarán con reporte directo a Fernando Larraín; el área de Banca Responsable pasará a integrarse a la Oficina de Finanzas Sostenibles y Cambio Climático (FS&CC), que lidera Soledad Ramírez; y el área de Organización se incorpora a la vicepresidencia de intervención y control de gestión, que encabeza Guillermo Sabater”, señala el comunicado interno del banco.

Y agrega que “Paula Meléndez, VPE de Personas, quien es de la casa, cuenta con una destacada carrera de 18 años en nuestro Banco, en posiciones como responsable de operaciones *asset management* y otras unidades de *back office* SCIB. Los últimos 9 años ha ejercido distintas posiciones en recursos humanos, como HRBP, responsable de Reclutamiento & Selección, Desarrollo Organizacional, Posicionamiento y, últimamente, como gerente de Gestión de Personas y Cultura”.

Por su parte, el comunicado destaca que Larraín “es ingeniero comercial de la Universidad Católica de Chile y *máster* en Asuntos Públicos de la Universidad de Princeton. En su carrera ha ejercido como asesor gubernamental y de los ministerios de Hacienda, Energía y Economía; ha sido consultor de organismos multilaterales, asesor de empresas, académico y director en universidades y asociaciones gremiales. Últimamente ejercía como consultor internacional en organismos como Banco Mundial y el Centro Internacional de Administración de Pensiones”.